
 

 

平成２８年度（第２回） 

 

 

   

串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

平成２８年５月１０日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 



第２回 串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

日  時  平成２８年５月１０日（火）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２F A会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西謙譲 

議  事   

第３号 串本町農業経営基盤強化促進事業実施方針による利用権の設定について 

第４号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第５号 農地法第３条の規定による許可申請について 

第６号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

第７号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

 

出席委員   

   １番 宇井良子   ２番 尾鷲壽夫             ４番 小山喜行 

   ５番 坂田完爾   ６番 阪田洋好   ７番 坂本渡 

   ９番 鈴木利朗  １０番 竹田敏明  １１番 地當博巳  １２番 角是明 

  １３番 中谷清可  １４番 中村省一  １５番 西謙譲   １６番 西豊 

  １７番 東地寧司            １９番 福島雄一  ２０番 増本昌弘 

  ２１番 山下敏文  ２２番 吉井孝夫 

 

欠席委員   

   ３番 吉川きり子  ８番 芝崎憲年  １８番 平﨑茂樹 

 

出席した職員 

   松山、渡瀬 
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（定例会開会前に、「熊本地震義援金」について説明。） 

 

 

それではただいまから、平成２８年度第２回串本町農業委員会定例会を

始めます。 

梅雨空を思わせるような天気が２、３日続いております。明日もまた天

気予報でははっきりしない天気のようでございます。そういった天気の悪

い中、またお忙しい所、このようにお集まりいただきまして、本当にご苦

労様でございます。特に今の時期、水稲農家の方々は大変忙しいときかな

と思います。本日の会議終了後、一仕事できるような形になるように進め

てまいりたいと考えておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

本日欠席届の出ている委員は、３番吉川委員、８番芝崎委員、１８番平

﨑委員です。署名委員については５番坂田委員、６番阪田委員です。よろ

しくお願いします。 

それでは早速、議案審議に入りたいと思います。議案第３号につきまし

ては、私と山下委員が当事者となりますので退席をいたします。議長代行

として、副会長の竹田委員お願いします。 

 

（議長、山下委員退出） 

 

それでは、議案第３号、串本町農業経営基盤強化促進事業実施方針によ

る利用権の設定について、事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

１４番、中村です。 

 

１４番、中村委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨
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説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

 ２２番、吉井です。 

 

 ２２番、吉井委員。 

 

細かいことで悪いのですけども、存続期間の終期の日付ですが、最初の

５年の分だったら、始期が１５日だったら終期は１４日になると思います。

そこら辺、今後気を付けていただきたいと思います。 

 

事務局は以後、十分気を付けていただきたいと思います。他にございま

せんか。 

 

５番、坂田です。 

 

５番、坂田委員。 

 

 最初の案件は存続期間５年、後は１０年となってますが、できるだけ同

じにできたらと思いますけども。 

 

 借受人としては全て同じ年数で希望されてたかと思いますが、恐らく貸

す方の意向が反映されて５年ということになっているんだろうと思いま

す。 

 

 継続されていて、あと５年あるのでという意味ではないんですか。 

 

 そうではなく、お互いの話し合いの中で決まったことです。 

 

 貸付人は私の家の隣の人で、お父さんが亡くなって若い内から○○○で

働いており、○○○さんは１０年を希望したらしいのですが、５年にして

ほしいと言われて５年にしたという話も聞きました。 

 

 他にございませんか。 

 

（なしの声） 
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 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。議長と山下委員を呼んでまいりますのでしばらくお待

ちください。 

 

（議長、山下委員入室） 

 

 ありがとうございました。引き続き私の方で進めさせていただきます。

続いて、議案第４号、農地法第２条の農地でない旨の証明願についてを議

題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

２０番、増本です。 

 

２０番、増本委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 
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 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります。議案第５号、農地法第３条の規定による許可申請につ

いてを議題とします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

２０番、増本です。 

  

２０番、増本委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります。議案第６号、農地法第５条第１項の規定による許可申

請についてを議題とします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 
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２０番、増本です。 

  

２０番、増本委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

ありがとうございました。それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨

説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ございませんか。 

 

 ２２番、吉井です。 

 

 ２２番、吉井委員。 

 

 今回５条ですけど、親子なら相続とかの問題は関係ないんですか。 

 

 相続ではなくて、生前贈与です。相続の場合は農業委員会の許可を得る

ことなく所有権移転できるのですけども、親子であっても生前に所有権移

転するということであれば農業委員会の許可がいり、今回転用も伴うので

５条申請という形です。 

 

 他にございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

 次へまいります。議案第７号、農地法第５条第１項の規定による許可申

請についてを議題とします。事務局、提案趣旨説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 
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ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

２２番、吉井です。 

  

２２番、吉井委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

ありがとうございました。今説明ありましたように、以前２条出てきて、

これは農地と違うということには難しいということで、取り下げてもらっ

た経緯があります。それの再審でございます。それでは、ただいまの事務

局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告について、質疑のある方ござい

ませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 以上で本日予定しておりました議案は全て終了いたしました。 

 これで、平成２８年度第２回定例会を終了いたします。ありがとうござ

いました。 

 

 

                

午後２時２０分  定例会終了 

 

 


